

Brain-Seminare

50 % der reklamierten Pumpen sind fehlerfrei

Bereits zum dritten Mal fand am Anfang März ein Wilo-Brain-Seminar in Oschersleben bei Magdeburg statt. Insgesamt 40 Teilnehmer absolvierten bisher die Weiterbildungsmaßnahme und wurden zertifiziert. Wilo Brain ist eine Initiative, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, Fachhandwerker für eine optimale Heizungsanlage zu qualifizieren. Neben der theoretischen Wissensvermittlung werden die Seminarinhalte anhand von Fallbeispielen und praktischen Lösungsansätzen und einer Trainingswand vertieft. Nicht selten wird bei Störungen im Gesamtsystem zunächst die Heizungspumpe ausgetauscht, obwohl sie fehlerfrei arbeitet. Die Ursachen sind jedoch häufig andere wie:

- Luft in der Heizungsanlage,
- Nicht angepasster MAG-Vordruck / Systemdruck,
- nicht voreingestellte Thermostatventile und
- Verschmutzungen im System.

Nach Aussagen der Hersteller sind über 50 % der Pumpen, die als Reklamation zurückgeschickt werden, fehlerfrei. Die Folgen sind nicht nur ökologisch und ökonomisch nicht mehr vertretbare Materialvernichtungen und Kosten, sondern auch, dass die Anlage mit der neuen Pumpe ebenfalls nicht oder nur kurze Zeit funktioniert, weil die Ursache für die Betriebsstörung nicht beseitigt worden ist. Der Fachverband SHK Sachsen-Anhalt unterstützt die Brain-Initiative, weil es eine produktunabhängige und technisch anspruchsvolle Weiterbildungsmaßnahme ist. Seminartermine können beim Fachverband unter der Telefonnummer (03 91) 6 26 96 40 oder im Internet unter www.shk-lsa.de abgerufen werden.



**Abhilfe durch Qualifizierung:
Noch sind 50 % der reklamierten Pumpen fehlerfrei**